



Hallo Kinder,

heute ist schon der zweite Advent. Auch Kra ist mittlerweile in Adventsstimmung und liebt seine neue Mütze, aber noch viel cooler findet er die Glitzerbrille, die er sich von Ellie ausgeliehen hat! Hast du auch Anziehsachen, die du nur in der Adventszeit trägst?

Kra ist schon ganz aufgeregt und kann es kaum erwarten, bis endlich Weihnachten ist. Er hört schon den ganzen Tag lang Adventslieder – damit ihr wisst, was er so hört, hat er seine Lieblingslieder euch zusammengestellt.

[https://open.spotify.com/playlist/5prU8nKkrOhqSBcUfmXFtj?si=\\_fVAPuMUSw6VDO614krf6A](https://open.spotify.com/playlist/5prU8nKkrOhqSBcUfmXFtj?si=_fVAPuMUSw6VDO614krf6A)

Heute erzählt euch Stini die Geschichte von letzter Woche weiter, außerdem hat sie sich für euch zwei schöne Aktionen ausgedacht!

Wir wünschen euch viel Spaß beim Kinderprogramm 😊

## EINSTIEG



Advent, Advent – überall hört man dieses Wort. Auch wir singen heute ein Adventslied

<https://www.youtube.com/watch?v=FvipK9bfxq8>, wenn du es noch nicht kennst, dann kannst du dir gerne eine Kerze anzünden und dem Lied lauschen. In der Adventszeit warten wir auf Weihnachten, den Geburtstag von Jesus – ein Fest, das viele Menschen feiern. Hier

<https://www.youtube.com/watch?v=o0IHU5fn0Lk> ist schon das passende Lied dafür.

## GESCHICHTE: MÜTTERTREFFEN – MARIA BESUCHT ELISABETH

Vgl. KLG Heft 18/ Einheit 18

Hier könnt ihr euch die heutige Geschichte anschauen. Wundert euch nicht, dass Elisabeth heute noch schwanger ist, obwohl am letzten Sonntag schon Johannes geboren wurde. Es ist nämlich zwischen- durch noch etwas ganz Wichtiges passiert und das möchte euch Stini heute erzählen.

Also, los geht's: <https://vimeo.com/user43896084/review/487615439/b2b94845b8>

## FRAGEN ZUR VERTIEFUNG

1. Maria bekommt ein Baby. Wieso ist es ein besonderes Baby?
2. Wer ist sein Vater?
3. Wie soll das Baby heißen?
4. Elisabeth bekommt auch ein Baby. Es ist noch nicht geboren, aber Elisabeth merkt, dass sich ihr Baby auch sehr über Marias Baby freut. Wie merkt sie das? Warum freut es sich?

## ABSCHLUSS

Jetzt ist das Kinderprogramm fast zu Ende. Zum Abschluss singen wir „Tragt in die Welt ein Licht“, ihr könnt es euch hier [https://www.youtube.com/watch?v=EY0HKRZFx\\_o](https://www.youtube.com/watch?v=EY0HKRZFx_o) anhören oder ihr singt es Zuhause und überlegt euch, zu wem ihr gerne ein Licht tragen würdet.

Zum Abschluss beten wir:

„Lieber Vater im Himmel, danke, dass du Maria als Mama für Jesus ausgesucht hast. Maria und Elisabeth haben sich riesig darüber gefreut, dass Jesus bald geboren wird. Danke, dass wir es uns in der Adventszeit gemütlich machen und auf Weihnachten warten können.“



Wir hoffen, dass ihr ein schönes Kinderprogramm hattet und wünschen euch einen gemütlichen zweiten Advent!

Liebe Grüße von Kra, Stini und Tabea!

Matildas Blumenengel – so stellt sich Matilda einen Engel vor!

Du möchtest den anderen Kindern auch etwas zeigen, dann schreib mir: [tabea@projektkirche.com](mailto:tabea@projektkirche.com)

